

**Nombre de alumno: RUBIO ESPINOSA ANA
KAREN**

**Nombre del profesor: MARIA DEL CARMEN
CORDERO GORDILLO**

Nombre del trabajo: ACTIVIDAD 3

Materia: REDACCIÓN EN ESPAÑOL

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: PRIMERO

Grupo: LTS21EM0120-A

Cuento

Todo comienza un día 20 de Julio donde dos chicos que estuvieron siempre tan cerca y tan lejos por obra del destino, se conocen, en ese día solo cruzan miradas, después, con el paso de los días se miraban más y más hasta que coincidieron por fin. Un amigo en común los presentó, aunque los dos tenían interés en el otro, uno de ellos se mostraba indiferente siempre, pues ya había sido lastimado y el otro a pesar de haber sido lastimado nunca dejó de creer en el amor, nunca dejó de tener esa chispa, poco a poco con el paso de los días, las charlas continuas, las llamadas, los detalles y las visitas hicieron que floreciera esa chispa de romanticismo. Aunque aún había un pequeño problema, y era la gente externa. Aunque no siempre tienen razón y la mayoría de las veces hablan solo por hablar. La gente comenzó a meterse, a meterse hasta que lo lograron. Aunque ellos aún no eran novios se día perdió uno de ellos y pensó que la mejor opción era alejar a la otra persona, no sabía lo que hacía pero tenía claro que no era la mejor opción. Aún así, lo hizo; dijo cosas hirientes a la otra persona, dijo que no más, cuando aún ni siquiera tenían algo formal. La otra persona solo dijo "esta bien" y se alejó...

25-Sep-2020

Cuento.

Pasaron los días y ella sabía que había hecho mal, sabía que estaba equivocada, pensó en escribirle pero igual creyó que después de todo él no merecía una inestabilidad en su vida. Si se supone que el amor te suma, más no te resta, ¿con qué cara lo buscaría, ¿qué diría después de todo?, era difícil. Y así pasaron los días y ella seguía creyendo que estaba mal hablarle, también en el fondo sabía de lo más razonable era pedir una disculpa, al menos eso hace la gente coherente cuando algo hace mal.

Un día después de tanto pensar decide escribir, pero... ¡oh, sorpresa! Ella ya tenía un mensaje. Todo comenzó de nuevo, claro después de unas cuantas charlas al respecto y muchas pero muchas disculpas.

Ellos siguieron con lo mismo, las pláticas continuas, las visitas, los detalles y las llamadas. Un día ella tuvo que partir del lugar donde se conocieron, y ahí la cosa empezó a complicarse, las llamadas disminuyeron, las pláticas de la misma manera y las visitas ni se diga, era aún más complicado pero ellos decidieron no rendirse, seguir luchando por lo que habían construido, y siguen ahí al pie del cañón, después de todo no piensan dejar algo tan maravilloso como eso. El tenerse es tenerlo todo.

Descripción técnica.

25-Sep-2020

Descripción técnica de un Producto

Artículo	Automóvil
Marca	Ford
Tipo	Focus
Modelo	2004
Clave	4322xcsd89

Descripción literaria.

La casa de papá.

La casa de papá está ubicada en la zona oriente del Estado de México, en Chimalhuacán.

Es una casa muy grande, de dos plantas, ubicada en una calle muy angosta y tranquila. Fuera de la casa siempre verás un trailer, pues es el ingreso principal del hogar.

El frente de la casa es muy alto, de color café, es el color favorito de mamá.

En el patio de la casa encontraras un sin fin de contactos de luz ya que en casa aman la navidad y la finalidad de esto es conectar muchas luces navideñas.

En el lado izquierdo de la casa encontraras una tienda pequeña y del lado derecho una casa minusiosa y tenebrosa.

El saguán de la casa es grande y blanco.

25-Sep-2020

TEXTO DIALOGADO

Alejandro. - Hola, buen día. ¿En qué le puedo ayudar?

Ana. - Hola, buenos días. Disculpe, busco una mochila en color rojo.

Alejandro. - Ah, claro. Pasé por aquí. - Mire tenemos en distintos tamaños, está que es pequeña que tiene un precio de \$400 pesos, la mediana que tiene precio de \$550 y la grande que es de marca tiene un precio de \$800. ¿Cuál le gustaría?

Ana. - Me interesa la grande, pero en un anuncio que está afuera miré que decía que si pagas con tarjeta te hacen un descuento del 8% y quisiera ver si es aplicable aún

Alejandro. - Claro que sí señorita, puede pasar por aquíva a ser facturada o solo ticket?

Ana. - Solo ticket por favor.